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Nº 29/2024 

 

AUTOR:    Vereadora LUCILENE KERCHES DE MENEZE BARROQUIEL - MDB      
 

 
                                          Requeiro à Mesa Diretora, na forma regimental, após ouvido o Douto 
Plenário, seja endereçado expediente deste Legislativo Municipal ao Excelentíssimo Senhor Prof° 
JEAN SÉRGIO CLAVISSO FOGAÇA, Digníssimo Prefeito Municipal, no qual solicito informações por 
escrito sobre  a destinação das madeiras retiradas das Pontes dos Travessões da Maria Curandeira, 
do Torto e do Carlão Mineiro, locais em que foram construidas Pontes de Concretos.                                    
Plenário das Deliberações, 18 de junho de 2024.   
 
                                                                                                
                                               Vereadora: LUCILENE KERCHES DE MENEZES BARROQUIEL 
                                                                                     (MDB)     
                      
                                     
 
                                     Justificativa: Senhor Presidente, Nobres Colegas: Vem por meio deste requerer 
detalhes, bem como cópias de documentos do procedimentos adotado ou previsto pelo setor 
competente do Poder Executivo, para a destinação das madeiras removidas das Pontes que passaram 
por Obas para ponte de Concreto no ultimo semestre. Se as as madeiras ainda estão em poder do 
município, onde estão depoisitadas ou se há algum destino programado ou  se foram doadas, 
alienadas ou usadas para outra finalidades indicando o recepctor e explicar a motivação.   

CÂMARA MUNICIPAL DE DOURADINA 
___________________________________________________________________ 
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